

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji syukur kepada Allah *Shubhanallah wa taala* yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian mengenai “**Pengaruh Jus Tomat (*Solanum Lycopersicum L*) terhadap Kualitas Sperma Mencit yang Diberi Paparan Asap Rokok Tersier**”. Usulan penelitian ini disusun untuk memenuhi tugas akhir Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis secara khusus mengucapkan terimakasih kepada: Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF yang terhormat selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Yuke Andriane, dr., M.Kes selaku pembimbing I dan Annisa Rahmah Furqaani, S.Si., M. Biomed, selaku pembimbing II yang selalu menyediakan waktu untuk mendengarkan keluhan penulis, memberikan saran, dan memberikan dukungan. Penulis mengucapkan terima kasih pula kepada Yuli Susanti, dr., M.M selaku dosen wali yang telah memberi nasihat dan bimbingan dalam menempuh Pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis juga mengucapkan terima kasih khususnya kepada Ayah, Ir. H. M. Sumpena Hikall, M.Si., dan Ibu, Hj. Cucu Kurniasih, S.Sos., yang tercinta atas segala kasih sayang, dukungan moral dan materil, bimbingan, dan doa yang tidak pernah terputus sehingga penulis dapat tetap semangat menjalankan perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan mampu menyelesaikan skripsi ini. Kepada kakak-kakak saya, Asti Nur Annisa dan Farhan Adli Hikall yang telah

memberikan doa dan semangat saat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih pula kepada sahabat tercinta Sri Putri Utami, Lianti, Eka, Maulidia, Agnes, Meyrina, Putri, Ami dan keluarga besar Trochanter 2016 yang senantiasa memberikan semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam memperbaiki. Akhir kata, semoga skripsi dapat bermanfaat bagi ilmu kedokteran khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, 6 Januari 2020

Penulis